

November 24th, 2023

À tous les membres du Département de Pédiatrie, au nom de la Directrice, Dre Beth Foster

La reconnaissance par nos résidents d'un enseignement exceptionnel est l'un des plus grands honneurs que puisse recevoir un clinicien universitaire. Lors du récent bal d'automne, la **Dre Catherine Rich** a reçu le prix d'enseignement Paige et Bernard Kaplan 2023, choisi et décerné chaque année par les résidents en pédiatrie. Catherine a terminé ses études de médecine en 2016 et sa résidence en pédiatrie en 2019, toutes deux à McGill. Elle a été résidente en chef en 2018-2019. Catherine ne fait partie du corps professoral que depuis 2021, mais dans ce court laps de temps, elle a fait preuve d'un dévouement impressionnant à la formation de nos résidents, d'une aptitude à l'enseignement et d'un engagement à créer un environnement d'apprentissage accueillant. Les résidents se réjouissent lorsqu'ils sont affectés à sa supervision clinique. L'avenir de l'éducation pédiatrique est prometteur avec Catherine au sein de notre équipe !

Joignez-vous à moi pour féliciter Catherine pour cette reconnaissance bien méritée.

Je vous souhaite un excellent week-end.

Beth Foster
Professeur de pédiatrie
Directrice du département de pédiatrie de l'Université McGill
Pédiatre en chef, Hôpital de Montréal pour enfants du CUSM
Chaire Harvey Guyda en pédiatrie

To all members of the Department of Pediatrics on behalf of the Chair/Chief, Dr. Beth Foster

Recognition by our residents for outstanding teaching is amongst the highest honours that can be attained by an academic clinician. At the recent Fall Ball, **Dr. Catherine Rich** received the 2023 Paige and Bernard Kaplan Teaching Award, selected and presented annually by the pediatric residents. Catherine completed medical school in 2016 and her pediatric residency in 2019, both at McGill. She was Chief Resident 2018-2019. Catherine has been on faculty only since 2021, but in this short time has demonstrated impressive dedication to the education of our residents, an aptitude for teaching, and a commitment to creating a welcoming learning environment. Residents celebrate when assigned to her clinical supervision. The future of pediatric education is bright with Catherine as part of our team!

Please join me in congratulating Catherine for this well-deserved recognition.

Have a great weekend.

Beth Foster

Professor of Pediatrics

Chair, Department of Pediatrics, McGill University

Pediatrician-in-chief, Montréal Children's Hospital of the MUHC

Harvey Guyda Chair in Pediatrics